

Empfänger:
die Vorarlberger Nationalratsabgeordneten
Gerald Loacker, Norbert Sieber, Nina Tomaselli,
Reinhold Einwallner, Reinhard Bösch

ergeht per E-Mail an:
gerald.loacker@parlament.gv.at
norbert.sieber@parlament.gv.at
nina.tomaselli@parlament.gv.at
reinhold.einwallner@parlament.gv.at
reinhard.boesch@parlament.gv.at

Absender:
Verein Bodenfreiheit
Initiative Ludesch
Initiative vau|hoch|drei
Rainer Siegele, Bürgermeister
Landwirtschaftskammer Vorarlberg
BIO AUSTRIA Vorarlberg
Naturschutzbund Vorarlberg
Naturschutzrat Vorarlberg
Alpenverein Vorarlberg
Alpenschutzverein Vorarlberg
Initiative Lebensraum Weiler
Verein Konsumentensolidarität-Jetzt
Kurt Bereuter, Bürgerrat Grund und Boden
Österreichische Berg- und Kleinbäuer_innen
Vereinigung

06. November 2020

Offener Brief: Verfassungsänderung jetzt – parteiübergreifende Initiative zur Sicherung der direkten Demokratie gefordert

Sehr geehrte Frau Tomaselli,
Sehr geehrter Herr Loacker,
Sehr geehrter Herr Sieber,
Sehr geehrter Herr Einwallner,
Sehr geehrter Herr Bösch,

Sie alle haben in den Medien das negative Urteil des Verfassungsgerichtshofs zur Volksabstimmung in Ludesch bedauert und die Notwendigkeit politischen Handelns in Richtung Bund formuliert. Wir teilen Ihre Ansicht und bitten Sie im Namen all unserer Mitglieder eine parteiübergreifende Initiative im Nationalrat für eine entsprechende Verfassungsänderung zu starten und voranzutreiben.

Mit seinem Entscheid zur Volksabstimmung in Ludesch hat der Verfassungsgerichtshof die Möglichkeit der direkten Demokratie in Vorarlberg beschnitten. Bislang nahm Vorarlberg hier eine Vorreiterrolle ein. Jetzt ist die Politik am Zug diese Position zu verteidigen und zu festigen: Das entstandene Demokratiedefizit soll ehest saniert und von Bürgerinnen und Bürgern initiierte Volksabstimmungen auf Gemeinde- und Landesebene verfassungsrechtlich wieder zugelassen werden.

Einem entsprechenden Antrag Ihrerseits, eingebracht in einem Schulterchluss der Vorarlberger Nationalratsabgeordneten, blicken wir erwartungsvoll entgegen. Unsere Unterstützung ist Ihnen gewiss.

Danke für Ihr demokratisches Engagement.

Mit freundlichen Grüßen

Verteiler:
Landeshauptmann Markus Wallner
Klubobleute der Landtagsparteien
diverse Medienkontakte

